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MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE CHICLAYO
PRESUPUESTO PARTICIPATIVO BASADO EN RESULTADOS 2011.

Las obras se han ejecutado en diversas zonas de Chiclayo.. .
Se ha ejecutado también obras por Convenio con apoyo municipal, (mencionando

las obras). t
Menciona el señor Alcalde que donde no se ha contado con recursos para realizar

estas ob.r.asse han realizado gestiones ante el Gobierno Central para ejecutar
. .

obras tan grandes como la Av. Las Américas donde seha cambiado las redes de

agua y alcantarillado.

Asimismo manifiesta también que se está gestionando el presupuesto para

desarroltar obras de saneamiento en el Pueblo Joven 09 de Octubre y otros.

Agradece por la atención prestada y pide se continúe con el desarrollo del Taller.

ROL DE PREGUNTAS: lo

Toma la palabra el señor Portella y agradece la exposición de las obras pero

. también pide que se rindan las cuentas por el orden establecido esto es, cuantas'

fueron para el Distrito Capital así como a los dem¿s distritos.

Responde el Eco. Víctor Vallejos que si bien es cierto el presupuesto es

participativo, es potestad del señor Alcalde la programación y ejecución de obras.

, , .~.

Interviene el señor Jorge Jara, Presidente del Comité de Gestión del P.J.&anÜf
,o'. ..~, '

Rosa y dice no,e'$t~r de acuerdo en ciertos puntos como por ejemplo:. . ,;<'<:,

1ro.- Se ha mencionado la pavimentación de la obra Las Delicias sin embargo no

hay sardineles, jardines desconociendo el motivo.

2do.- En la obra Prolongación de la Av. Pacasmayo no se colocado la capa

asfáltica, sin embargo se dice que ya está concluida.

3ro.- Debe detallarse los aportes de cada participante, es decir, cuanto aporta la

mlJ[licipalidad y cuanto la comunidad.
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MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE CHICLAYO
PRESUPUESTO PARTICIPATIVO BASADO EN RESULTADOS 2011.

Responde al señor Alcalde indicando que en cuanto a la carpeta asfáltica Gestase

encuentra totalmente cancelada al Gobierno Regional pero por motivos ajenos no

se ha entregado estos metros cúbicos de asfalto.

Interviene el Alcalde de Picsi quien saluda y felicita la exposición del señor Alcalde

pero reitera que la Provincia de Chiclayo tiene 19 distritos y que el dinero del

Presupuesto participativo debe ser distribuido entre todos los distritos.

En' el año 2009 se programaron 16 obras para Chiclayo y 8 a los distritos, entre

ellos a Picsicon 2 obras: La Biblioteca y otras de construcción,

Asimismo indica que tanto en el año 2009 como 201 Ose ha presupuestado la

ejecución de obras que estuvieron programadas en el año 2008 y que desde
. .~

Enero 2010 ha venido gestionando el presupuesto para sus obras sin embargo no

se le ha entregado el dinero ya que el Convenio se ha tenido que h.acer hasta en 3 .

oportunidades y aÚn no se firma, y pregunta si en realidad se va. a dar el dinero

para la construcción de la Biblioteca.

El señor Alcalde Roberto Torres detalla que se ha alcanzado el siguiente
presupuesto para los distritos:

SEÑALA LOS MpNTOS- QUE SE ASIGNARON EL 2007, 2008 Y 2009 ~A
LOS DISTRITOS:

El señor Medianero indica que se debe informar a los Agentes Participantes ,sobre

los acuerdos que se tomen para sustentar los cambios que se efectúen en las

obras, ya que ellos no tienen ninguna documentac,ión,con relación a los cambios
efectuados.

e
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MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE CHICLAYO
PRESUPUESTO PARTICIPATIVO BASADO EN RESULTADOS 2011. .

Responde el Señor Vallejos que las normas permiten adaptar el Presupuesto

Participativo, la Ley28411 indica cuales son las prioridades que se deben tener

en . cuenta en la ejecución de proyectos resaltando en prime( lugar las
. .. .

remun~ra.Giones. Esto se. encuenfra dentro del marco de. la programación de los

pliegos presupuestarios.

Se 'continúa con el Taller con el segun~o tema a tratar: Situación Económica -
Financiera de la Municipalidad.

Expone el Técnico Especialista en Formulación del Presupuesto Jaime Nazario

López, quien basado en cuadros y diapositivas detalla los ingresos y gastos

proyectados durante el ejercicio 2010."

Después de' la exposición toma la palabra el señor Luzquiños, Sub Gerente de

, Tesorería y explica que al iniciode la gestión se ha recibido una fuerte carga de .

deudas, entre ellas, la dellnterbank con SI. 9'985,000.00 que vi.ene de gestiones

anteriores, esta deuda se ha logrado refinanciar habiendo comprometido su pago

en 121 cuotas mensuales, las que se culminará en el año 2017.

Asimismo la deuda con Essalud de SI. 2'367,000.00 se 1;)aJefinanciado ~~ra...~
'.' .< ,,'.,

cancelar en 60,.cuotas .fijas. También destaca la deuda a Proveedore~'Por~
. , ,~",\. .

alrededor de SI. 3~729,OOO.00así como deuda por Sentencias Judi~i~les por SI:
10'440,000.00 las que se estarían pagando hasta el año 2015.

Gracias a las gestiones desarrolladas en este gobierno municipal se han logrado

Convenios y cumplir con los pagos sin perjudicar el deJ\rrollo de las obras. y otras
metas propuestas,

Se invita a la Regidora carmen Carhuallanqui a integrar la mesa directiva, ante el

per'l'l1isosolicitado por el Señor Alcalde.



'J ,. ;(128

MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE CHICLAYO
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Interviene el señor Medianero diciendo que por qué el año pasado se expusieron'

SI 1'200,000.00 nuevos soles y explica el señor Nazario que este año los &llontos

se detallan en porcentajes y no en cantidades, como hasta el año pasado.

Pide la palabra la Regidora Janet Cubas e indica que se explique sobre aquello

que no se ejecutó y si se tienen los correctivos convenientes, pide al Econ. Víctor

Vallejos '.que detalle cuales son las obras programadas y que no se ejecutaron.

. El Econ. Víctor Vallejos informa que' se está estudiando la propuesta de la

Sociedad Civil y que este jueves 17 es probable se de el techo presupuestal, el

mismo que se expondrá el día martes 22 de Junio. Asimismo manifiesta que se ha

enviado un informe al MEF sobre el Presupuesto participativo 2010, aunque

. inconcluso pero que se t'nía que presentar. .~

Actualmente se realiza una Auditoria referente al ejercicio 2008 - 2009 autorizada

y supervisada por la Contraloría General. Manifiesta también que es preocupante'

que los Alcaldes no reciben los montos asignados para el año 2009 pero que este

año se ha reprogramado para el cumplimiento de la entrega de los montos

asignados.

!., . ~,~

, ' ," . '"" ",

La Regidora Cubas manifiesta no sentirse conforme que no se tenga a la ma'lQ 0"'-0~.
no se haya traído;'un detalle. de cuales eran los montos comprometidos y qÚeho.

se lograron cumplir; ya q.ue este taller se trataba de una Rendición de Cuentas.

Interviene el señor Portella e indica que hemos venido a validar el informe final de

Rendición de Cuentas; está pidiendo la rendición. del año 2009 pero sólo se ha

presentado el resultado del año 2008 manifestando que el Señor Vallejos trata de

sorprenderlos y que los gastos presentados son los mismos que el año pasado.
e
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MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE CHICLAYO
PRESUPUESTO PARTICIPATIVO BASADO EN RESULTADOS 2011.

. .
Pide también la reformulación de los talleres basado en el cronograma colgado en

el portal Internet y pide para el día 17 se realice otro taller para validar la matriz de

prioridades de proyectos.

Manifi~st? el señor Vallejos que no se trata de sqrprender sino que se informa de

acuerdo a lo dictaminado por el MEF.

Interviene el Señor Edgar Vásquei miembro del comitétde Vigilancia y pregunta:
1.., En el, presupuesto del año pasado se prioriza la calle Loreto y dice que

, '

si estaba presupuestada, cual ha sido el aporte de la empresa Home Center y,. .

2.- Con respecto a la Calle Piura tuvo un proyecto en formulación que no se

. aprobó en el Presupuesto Participativopero8ue sin embargo se ejecutó ¿cuál fue
el criterio? .

Interviene la Econ. Manuela- Pejerrey y manifiesta que con respecto a la calle, ' .

Loreto es cierto que la empresa Home Cent~r ha contribuido con una parte de la

capa asfáltica y en cuanto a lo de la calle Piura si ha existido proyecto.

El señor Rodríguez manifiesta que hay una propuesta para que el' día 17 se~
.' :~

desarrolle la Matriz de Priorización. . '~,,::;
. ~,

Asimismo el señbr Medianero pide que se programe este taller para .que sea]): los' .

miembros de la $óciedad Civilquienes priorizan los proyectos y no .sea el equipo

técnico y la Municipalidadquienes lo hagan.

El señor Presidente del P.J. Fanny Abanto pide respeto a la sala y participación

") en la elaboración del presupuesto ya que las obras se han orientado hacia la zona
" O~ste de la ciudad; esto debid.oa que' el equipo técnico priorizalas obras que

ellos crean conveniente, por tanto pide que cada uno tenga un proyecto integral.
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MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE CHICLAYO
PRESUPUESTO PARTICIPATIVO BASADO EN RESULTADOS 2011.

Indica el señor Vallejos que el equipo técnico cuenta con 02 miembros de la

sociedad civil elegidos por ellos mismos.

Interviene el Señor Benítez manifestando que el Presupuesto Institucional está

orientado a priorizar el presupuesto para Planillas, quedando en segundo lugar la

priorización de Proyectos yno contribuye al desarrollo social yconsidera una mala

política por parte del pliego. Se ha observado que la distribución a los distritos ha

sido de aproximadamente SI. 7'000,000.00 pero' que se ha dado en 04 años y

solicita que el SATCH este presente en el desarrollo de estos talleres para tener

conocimiento de cuanto ingresa a la municipalidad y cuales son los mecanismos

de cobranza que emplea.

Asimismo pide' transparencia en el gasto público en cUanto a los montos

Somprometidos y ejecutados y cuánto se comprometerá. El respaldo de la
'..

Sociedad Civil se reflejará por la transparencia de la información; saluda asimismo

la gestión del Alcalde y a sus f~ncionarios por la reprogramación de ,las deudas
heredaClas.

<20

El Señor Vallejos respondió que si,se ha d.ado a conocer el monto de ingresos por"

parte del SATCH, que técnicamente ,se llama RDR {Recursos Directamente
.' ..; .""

Recaudados) , ,', .'t >".

No habiendo otro P4nto más que tratar, siendo las 19:15 horas del mismo día,~>

da por concluida la 're,unión del Segundo Taller del Presupuesto Participativo por

Resultados.

... ........... ... ................................ . . . , , .',. """"""""""""
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ACTA DEL SEGUNDO TALLER DEL PROCESO DEL PRESUPUESTO
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